

# BAB I

## PENDAHULUAN

### 1.1 Latar Belakang

Manajemen sekolah adalah sistem tata kelola sekolah yang profesional, komprehensif, dan berkelanjutan yang memberikan berbagai kesempatan belajar kepada siswa tanpa diskriminasi. Fakta di lapangan menunjukkan bahwa manajemen merupakan masalah dalam penyelenggaraan pendidikan bahwa sebagian besar pengelolaan sekolah tidak efektif dan tidak efisien karena dilakukan secara manual dalam segala aspeknya, yaitu kurikulum, siswa, pendidik dan tenaga kependidikan, sarana dan prasarana, pendanaan, pengelolaan, kepemimpinan, evaluasi dan kerjasama (Rusnati dkk., 2021)

Tujuan penelitian ini adalah untuk memfasilitasi pihak sekolah dan orang tua siswa dalam pemanfaatan teknologi informasi, serta untuk mengetahui produk atau layanan apa yang dibutuhkan oleh pihak sekolah dalam pengembangan model sistem informasi manajemen pendidikan di MI Roudlotus Shibyan. Dari penelitian yang telah dilakukan bahwa sistem informasi yang digunakan oleh pihak sekolah masih konvensional. Sedangkan dalam pengelolaan berkas administrasi sekolah sudah menggunakan komputer namun hanya untuk pengetikan dokumen, oleh karena itu diperlukan sebuah program aplikasi berbasis *website* dalam pengelolaannya, sehingga dapat meningkatkan efisiensi dan layanan kepada pihak sekolah dan orang tua siswa.

MI Roudlotus Shibyan merupakan salah satu lembaga pendidikan tingkat dasar yang resmi berdiri dan beroperasi pada tanggal 30 November 1965.

Awalnya lembaga ini adalah sebuah wadah pembelajaran agama yang didirikan oleh pemuda anshor pada 23 Mei 1964 yang kemudian mendapat dukungan dari penduduk desa sekitar untuk kemudian dijadikan sekolah dasar bernama Thoriqul Jannah sampai dengan tahun 1967 berganti nama menjadi SDNU dalam periode yang singkat pada tahun 1970 berganti nama lagi menjadi MINU, dan sampai pada 1983 lahirlah nama MI ROUDLOTUS SHIBYAN. Tentu bukanlah perjalanan yang singkat bagi sebuah lembaga yang hingga sampai saat ini masih eksis memberikan sumbangsi bagi dunia pendidikan, untuk itu penulis ingin

memberikan sebuah inovasi yang memang seharusnya di miliki sebuah lembaga pendidikan agar tidak tertinggal oleh kemajuan zaman yang begitu cepat berkembang.

MI Roudlotus Shibyan Menganti Gresik masih menggunakan sistem yang manual untuk melakukan administrasi sekolah mulai dari pendaftaran siswa baru, rekapitulasi Sumbangan Pembinaan Pendidikan (SPP), pembayaran iuran kegiatan dan jadwal pelajaran. Mengingat pentingnya peran manajemen sekolah dalam pembangunan sumber daya manusia suatu bangsa, maka menarik untuk dikembangkan inovasi-inovasi yang akan membuat manajemen sekolah lebih efektif dan efisien. Kepala sekolah dan guru membutuhkan sistem ini dengan harapan memberikan kemudahan dan tersitematis. Dalam penelitian ini, website bertindak sebagai platform bagi pengguna untuk berkomunikasi dengan database yang disimpan *hosting* dan uraian terperinci dari sistem yang dibuat akan dijabarkan lebih lanjut dalam bab selanjutnya.

## **1.2 Rumusan Masalah**

Adapun penyajian masalah yang ingin dicapai dalam penelitian ini adalah sebagai berikut:

1. Bagaimana membangun sistem informasi manajemen MI Roudlotus Shibyan sesuai dengan kebutuhan pengguna dengan menggunakan metode *Waterfal*

## **1.3 Tujuan**

Tujuan dari penelitian ini adalah membangun sistem informasi manajemen sekolah di MI Roudlotus Shibyan untuk memudahkan kebutuhan sekolah dalam mengelola sekolah.

## **1.4 Manfaat**

Adapun manfaat yang diharapkan pada penelitian ini adalah sebagai berikut :

1. Terbentuknya sistem manajemen yang lebih efisien bagi sekolah maupun siswa / wali siswa.
2. Membuat sekolah akan lebih terdepan dalam penggunaan teknologi informasi
3. Dapat digunakan sebagai pengembangan sistem manajemen sekolah dimasa mendatang.



### **1.5 Asumsi dan Batasan Penelitian**

Adapun batasan masalah dalam penelitian ini adalah sebagai berikut:

1. Sistem ini belum sepenuhnya dapat memenuhi kebutuhan sekolah dan terbatas pada website sehingga belum ada dalam versi aplikasi mobile. Dan juga terkait dengan fitur-fitur yang ada dalam sistem ini akan membutuhkan update menyesuaikan dengan perubahan kebutuhan sekolah kedepannya.

